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長野県協同組合フェスティバル2015オープニングセレモニーでの堀金中学校「常念太鼓」の演奏
長野県協同組合フェスティバル2015：関連資料は2～3ページに掲載
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長野県協同組合フェスティバル2015報告

　９月13日(日）10時30分～14時30分安曇野市
スイス村サンモリッツにおいて「長野県協同組
合フェスティバル2015」を開催し、関係者や一
般消費者をはじめ2500名を超える大勢の方々に
来場をいただきました。
　このフェスティバルは、長野県生協連も構成
団体となっている｢長野県協同組合連絡会｣のも
とに設置された「長野県協同組合フェスティバ
ル2015実行委員会」が主催し、長野県内におけ
る協同組合連携の一環として、組合員同士の交
流や協同組合の活動を県民に広くアピールする
ことを目的として開催されました。
　フェスティバルの開会にあたり、地元堀金中
学校「常念太鼓　赤鬼塾」の太鼓演奏に続い
て、当実行委員長代理の滝澤栄智（長野県森林
組合連合会代表理事専務）の主催者挨拶、来賓
の長野県くらし安全・消費生活課課長　青木淳
様、安曇野市農林部部長　山田宰久様にご挨拶
をいただきました。
　会場内外では、39の団体･企業から50のブー
スが出展し、｢報道写真パネル展｢福島の記録｣｣
や県内被災地支援の栄村・白馬村・小谷村・王
滝村の特産品ブース、県内の野菜、果物や生産
者･お取引先の取り扱い商品の販売や試食、く
らしに係わる相談など様々なブースで賑わいま
した。楽しんで学べる体験コーナーとして、県
の健康福祉部の「手洗いチェッカーを使った手
洗い体験｣、県環境部資源循環推進課の「ゴミ
減量の啓発やマイバックづくり｣、県林務部の
「マイ箸づくり体験」など、その他、健康
チェックのコーナー、フードバンク信州設立準
備会など様々な分野での出展がありました。ス
テージでは、協同組合の組合員による演奏や大
学生の男性合唱、空手の「型」の発表などが披
露され多彩にステージを飾っていただきまし
た。
　フェスティバルの結びには、副実行委員長の
上田均（長野県生活協同組合連合会会長理事）
が挨拶を行い閉会しました。

●大ホール●

滝澤栄智 実行委員長代理
（長野県森林組合連合会

代表理事専務）

ご来賓：長野県くらし安全・
消費生活課
課長　青木淳様

ご来賓：安曇野市農林部
部長　山田宰久様

上田均副実行委員長
（長野県生協連会長理事）

長野県協同組合フェスティバル２０１５が開催されました
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長野県協同組合フェスティバル2015報告

懇 談 会

長野県議会各会派と県生協連理事会との
懇談会を開催しました
　10月８日(木）12時00分より長野県議会棟(長野市)の理事
者控室において、県議会各会派の７名（信州・新風・みら
い　小島康晴副代表、自由民主党県議団　堀内孝人政調会第
一副部会長、信州・新風・みらい　下沢順一郎代表、埋橋茂
人副政策審議会長、新ながの・公明　村上淳会長、日本共産
党県議団　小林伸陽団長、毛利栄子幹事長）の議員の皆さん
と県生協連役職員４名による懇談会を開催しました。
　冒頭、上田均会長理事が懇談会への参加に謝意を表し挨拶を行いました。牛澤高志専務理事が県生協連の
概要や県行政や協同組合・消団連・労福協などの諸団体と連携した取り組みなどを含め、活動報告を行いま
した。続いて、県政への要望事項として、「１．長野県消費生活基本計画(消費者教育推進計画)について｣､
「２．地域包括支援システムに関連して｣、「３．防災・子育て支援他」について、説明をし、要望として
お願いしました。合わせて、前日設立総会が行われた「フードバンク信州」の紹介及び県としての窓口整備
についてなどお話をしました。消費者被害防止や地域の見守り協定、災害協定、移動販売、フードバンク
（貧困支援)、子育て支援などについて様々な質問や意見が出され、双方の交流を深めることができ充実し
た懇談の時間となりました。

●ステージ●

●中ホール●

男性合唱団演奏
（信州大学グリーンクラブ）

スコップ三味線演奏
（ＪＡあづみ女性部）

空手「型」披露（松本明誠会） 吹奏楽部演奏（堀金中学校）

健康体操
（東信医療生協）
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第３回理事会を開催しました
日時：10月23日(金）14時30分～16時15分
場所：信州戸倉上山田温泉　湯元　上山田ホテル（千曲市）
出席：８名（理事７名：監事１名）　
内容：以下の案件について審議を行い、承認しました。

１．賀詞交歓会開催計画
２．2015年度上期活動のまとめと下期課題
３．2015年度９月・上期決算状況（１次）
４．2015年度下期役職員研修会開催計画
５．2016年度県生協連会費額（案）
６．第65回通常総会までの運営スケジュール
８．フードバンク信州への理事候補派遣の件
９．台風18号による大雨災害への募金について
10．第39回信州発ボランティア・地域活動フォーラムの後援

　　
　　

理事会で愛知県を視察しました
　９月25日(金)、26日(土）の２日間、県生協
連役職員とコープながの役員８名が、愛知県生
協連の取組みと県内生協を視察しました。
　愛知県生協連では杉山和良専務と大内靖司事
業部長より防災活動や行政との協定、会員生協
との役割分担などについて説明をお聞きしまし
た。特に平成27年６月に愛知県会計局発行の
「災害用緊急物資調達マニュアル」は県・市町
村・生協（県連や会員）の情報と物の流れが整
理され大変参考になる点が多くありました。
　その後、コープあいち「上社店」に伺い、
コープあいちの坂口執行役員と藤井誠士店長よ
り、出店の経緯や店舗計画のねらいをお聞き
し、店舗売り場を視察しました。
　南医療生協では、山口義文副理事長、成瀬幸
雄専務理事より、最近12年間の活動の軌跡とそ
の思いをお聞きしました。４年かけて組合員さ
んと一緒に作ってきた施設を奥野雅史事務長に
ご案内いただきました。

機関会議報告

県生協連活動報告

コープあいち上社店の視察

南医療生協の視察
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県生協連活動報告

ゴールドパック㈱あずみ野工場

㈱みすずコーポレーションの本社工場

長野医療生協の長野中央介護センターつるが生活クラブ生協の岡谷ステーション「わい和い」

第1回・第2回県内大学生協学生委員
県内生協体験プログラムを開催しました
日時：第１回８月27日(木)／第２回９月17日(木）
場所：第１回（中南信地域)・第２回（北信地域）
出席：第１回７名（学生５名・事務局２名)・第２回10名（学生８名・事務局２名）

　2015年度初めての取組として、大学生協の学生
委員会の皆さんが、県内の生協施設見学や取引先
見学、コープ商品の試食を通じて、県内の生協の
活動を学ぶことを目的に、「第１回・第２回県内
大学生協学生委員向け､県内生協体験プログラム｣
が開催されました｡
　第１回目８月27日（木）は、ゴールドパック㈱
あずみ野工場／コープながの安曇野豊科店／協栄
流通㈱塩尻要冷集品センター（コープながの）／
コープ商品の試食学習／生活クラブ生協ながの岡
谷ステーション「わい和い」を視察し、懇談をし
ました。
　参加した学生委員からは「どの生協の活動も、
根底には組合員のニーズに応える、支え合うとい
う思いがあるのだと感じた」「地域の生協と大学
生協とが協力し合う企画がしてみたいと思った」
「今回の体験の中で、地域の人々のつながりを強
く感じました。学んだことを大学生協の活動でも
生かしていきたい」などの感想が寄せられまし
た。
　第２回目９月17日（木）は、㈱みすずコーポ
レーション本社工場／長野医療生協長野中央介護センターつるが／コープながの長野稲里店（子育て
支援施設含む）／コープ商品の試食学習／協栄流通㈱須坂グロサリー集品センター（コープながの）
を視察し、懇談をしました。
　参加した学生委員からは｢今まで意識することがなかった生協と一般のお店の違いに気づけました｣､
「普通の生協は知ってが、医療生協なるものがあることは初めて知りました｣などの感想が寄せられ
ました｡
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県生協連活動報告

部会等活動報告

役職員OB会総会・懇親交流会を開催しました
 　10月23日(金）16時30分より信州戸倉上山田
温泉上山田ホテル（千曲市）において、長野県
生協連役職員ＯＢ会総会・懇親交流会が開催さ
れました。事務局を含め18人が参加しました。
　開会に先立ち、米原俊夫ＯＢ会長の挨拶の中
で木村輝夫県生協連顧問の訃報の報告があり全
員で黙祷を捧げました。その後、上田均県生協
連会長理事より挨拶がありました。
　総会では、活動報告や会計報告及び次年度の
活動計画などについて、提案され、すべて承認
されました。
　総会終了後は、牛澤高志専務理事が県生協連の2015年度の主な活動として、「協同組合シンポジウム｣、
防災学習会、理事会の県外視察研修会、福島の子ども保養プロジェクト、長野県協同組合フェスティバル
2015、理事長・専務理事懇談会、大学生協学生委員向け県内生協体験プログラムなどについて報告しまし
た。その後懇親交流会が行われ、参加者全員から近況報告いただき交流を深め楽しい懇談となりました。

　　
　　

６県連合同業態研修会が開催されました
日時：９月10日(木)・11日(金）
場所：群馬県内（群馬県が主催県）
参加：県生協連から１名（６県連全体では17名が参加）
内容：この６県連合同業態研修会は、職域生協を対象とした研修会で、埼玉県、茨城県、栃木県、群馬県、

新潟県、長野県の６県連が毎年持ち回りで企画し、群馬県内の生協の見学や学習会、また各県連の会
員生協からの活動報告を通じて交流を行っています。
　初日は、群馬県庁生協の視察を行い、各県の生協
から活動や特徴的な取り組みについて報告があり、
長野県からは、県生協連の牛澤専務理事が「セイ
コーエプソン生協の概要」について報告を行いまし
た。群馬県生協連の八田専務理事が全体会議のまと
めと閉会挨拶を行いました。
　全体会議終了後は、「磯部ガーデン」にて交流夕
食会を行いました。翌日は「鉄道文化むら」など見
学しました。


